

**Verein zur Förderung der Partnerschaft Königswinter - Cognac 1989 e. V.**  
**Jahresbericht 2012**

- 17.1. Die Jahreshauptversammlung in der Salle Cognac, Haus Bachem, wählte für drei Jahre einen z.T. neuen Vorstand. Die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder wurden mit großem Dank aus ihren Ämtern verabschiedet.  
Bei der "Galette des Rois" wurden Frau Margret Vlachos-Nussbaum und Herr Clemens Feugmann zu Königin und König gekrönt.
- April Der im Jahr 2012 fällige Besuch unserer Partnergruppe aus Cognac fiel aus, weil nicht genug Anmeldungen eingegangen waren, um die Kosten pro Teilnehmer erschwinglich zu halten. Das Comité de Jumelage war sehr betrübt und bat uns um Verständnis. Es sieht die Gründe in einigen Sonderbedingungen im laufenden Jahr in Frankreich.
- 8.5. Empfang der Stadt für die Austauschschüler aus Cognac  
Der Schüleraustausch - im Mai aus Cognac und im Sept./Okt. nach Cognac - erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit. Die finanzielle Unterstützung des Partnerschaftsvereins für besondere Aktivitäten wird dankbar angenommen.
- Mai Der Vorsitzende und die Schriftführerin besuchten einige Tage Cognac, um Kontakt mit Monique Arramy und Chantal Raimond vom Comité de Jumelage zu halten sowie, auf privater Basis, mit Bürgermeister Michel Gourinchas.
- 16.6. Rd. 25 Mitglieder machten einen Tagesausflug nach Koblenz. Eine sachkundige (deutsch-französische) Stadtführerin erklärte die Geschichte der Festung Ehrenbreitstein und der Altstadt und machte besonders auf die zahlreichen Spuren der Begegnungen mit Frankreich aufmerksam.
- 5.7. Das Gymnasium am Oelberg richtete wie jedes Jahr den Vorlesewettbewerb der Französisch lernenden Eingangsklassen aus. Der Vorstand war vertreten, erlebte einen kompetenten Wettbewerb, der einfallsreich mit Sketchen u.a. umrahmt war, und überreichte die vom Partnerschaftsverein ausgesetzten Preise.
- 14.7. Das Boule-Treffen am französischen Nationalfeiertag war durch Regen getrübt. Das störte aber die zahlreichen Teilnehmer wenig, darunter mehrere Mitglieder des Partnerschaftskomiteés Bad Honnef - Berck sur Mer. Der fröhliche Abschluss fand bei Wein, Essen und Musik in einer nahegelegenen Gaststätte statt.
- 30.11. Zum Jahresabschluss im Haus Schlesien hatten sich wieder zahlreiche Mitglieder eingefunden. Heribert Joachim berichtete mit vielen Fotos über die Stadtreise nach Koblenz. Ein Schüler berichtete über sein Praktikum in Cognac während der Sommerferien. Gisela Becker unterhielt mit zwei Vorlesegeschichten: einem Text von Voltaire über Deutschland und die Deutschen und einem Text in kölscher Mundart über die Ankunft der heiligen drei Könige in Köln.